

Das geht auf keinen Kamelbuckel- Tag3 Supermoto Trainingslager

Geschrieben von: Hanson112
Samstag, den 02. April 2011 um 07:32 Uhr

Text und Fotos von [Gabriele & Guido Gluschitsch](#)



Hanson kann auch am dritten Tag des Supermoto-Trainings in Tököl das Nachmittags-Rennen nicht gewinnen. Obwohl, Sprit hat er genug.

Die Herausforderung des Tages sind für die Supermoto-Einsteiger sicherlich die Kamelbuckel. Hanson teilt sich und die anderen Profis ein, um das Tempo vorzugeben. Parallel preschen so Anfänger neben Experten über das Waschbrett. Zuvor schwitzen alle am Anleger. Mit beiden Beinen auf einer Seite des Motorrads durch die Steilkurve zu fahren war auch einigen Racern unbekannt.

Apropos: Beim Rennen hat Hanson wieder Pech. Zwar kommt er nach dem Start als Erster in den Offroadteil, einen Sieg mag er aber trotzdem nicht heimfahren. In Runde drei ist das perfekte Frühlingswetter, das uns seit dem ersten Tag begleitet, vorbei, und ein Wolkenbruch macht die Rennstrecke zur Eislaufbahn. Bevor die atemberaubenden Slides aber zu Detonationen werden, wird das Rennen abgebrochen. Hanson als Führender nimmt es mit einem Lächeln.

